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Рабочая встреча Уполномоченного по правам ребенка при Президенте РФ и
губернатора Пензенской области состоялась в Пензе в пятницу, 2 февраля 2018 года.

  

Анна Кузнецова рассказала главе региона о том, что накануне успела ознакомиться с
лучшими практиками, реализуемыми в пензенском регионе в рамках конкурса лучших
практик «Вектор «Детство – 2018»: детский православный приют имени святого
Серафима Саровского, жестовый театр «Образ», проект «Семьеведение».

 «Мы отмечаем самые лучшие проекты, посвященные материнству и детству, которым
для развития нужна государственная поддержка, чтобы их реализация шла на прочном
фундаменте, - констатировала Анна Кузнецова. – Я также посетила перинатальный
центр, пообщалась с молодыми мамами, среди которых есть и многодетные, ото всех –
только положительные отзывы. Тема многодетности в последнее время идет из
пензенского региона, и это здорово».  «По моему поручению было увеличено
финансирование программы по обеспечению жильем многодетных семей, - подчеркнул
глава региона. – Мы также решаем вопросы занятости детей и подростков, охват
школьников дополнительным образованием в Пензенской области превышает 70
процентов, этот показатель выше общероссийского. Проводится много мероприятий,
объединяющих детей и родителей. Когда дети увлечены каким-то интересным делом,
они вовлекают туда всю семью».

 Уполномоченный по правам ребенка при Президенте РФ поблагодарила губернатора за
поддержку и оперативную реакцию региональной власти на ее инициативу по
внедрению проекта «Социальный навигатор».

 «Проект предусматривает оптимизацию помощи семьям, оказавшимся в трудной
жизненной ситуации, за счет создания алгоритмов социальной навигации, -
констатировала Анна Кузнецова. – С их помощью можно разработать недостающие
меры социальной поддержки и приблизить к конкретным людям уже существующие.
Зачастую людям требуется грамотная консультация или просто добрый совет, нужен
единый номер, по которому можно получить необходимую информацию».

 «Это очень важная и нужная инициатива, - резюмировал Иван Белозерцев. – Мы будем
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поддерживать ее и воплощать на пензенской земле».
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